
 

N I E D E R S C H R I F T 
 

über die öffentlichen Verhandlungen des Bauausschusses 
 

 
am Mittwoch, 4. Juni 2025 (Beginn: 18:03 Uhr; Ende: 18:23 Uhr) 

 
in Todtnau, Rathaus (Sitzungs-Saal) 
                 (Tagungsort und -raum) 

 
Vorsitzender: Bürgermeister Oliver W. Fiedel 

 
Zahl der anwesenden Mitglieder: 8   (Normzahl   8  Mitglieder) 

 
 
Nach Eröffnung der Verhandlung stellt der Vorsitzende fest, dass   
 
1.  zu der Verhandlung durch Ladung vom 26.05.2025 ordnungsgemäß eingeladen  
     worden ist; 
 
2.  die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Verhandlung am 30.06.2025 
     ortsüblich bekannt gemacht worden ist; 
 
3.  das Kollegium beschlussfähig ist, weil mindestens 5 Mitglieder anwesend sind. 

  



 
T A G E S O R D N U N G 

 
  
1. Fragen und Anregungen aus der Bevölkerung 
  
2. Bekanntgabe der Beschlüsse aus der nichtöffentlichen Bauausschusssitzung vom 

07.05.2025 
  
3. Reparaturarbeiten von Dachflächen in der Silberberghalle Todtnau 
  
4. Verschiedenes 

 
 
In der heutigen Sitzung wurden folgende Beschlüsse gefasst: 
 

Punkt 1 
 
Fragen und Anregungen aus der Bevölkerung 
 
Keine.  
 
 
 

Punkt 2 
 
Bekanntgabe der Beschlüsse aus der nichtöffentlichen Bauausschusssitzung vom 
07.05.2025 
 
Keine.  
 
 
 

Punkt 3 
 
Reparaturarbeiten von Dachflächen in der Silberberghalle Todtnau 
 
Für notwendige Dachreparaturen an Dachflächen der Silberberghalle Todtnau wurden im 
freihändigen Angebotsverfahren Angebote für die Arbeiten eingeholt.  
 
Ausgeschriebene Leistung ist die Erneuerung der Dachfläche über dem Küchenbereich der 
Silberberghalle als Flachdachsanierung einschl. der notwendigen Anschlüsse an aufgehende 
Bauteile. Zur Verbesserung der Gesamtsituation werden auch Notüberläufe 
eingebaut die bisher nicht vorhanden waren.  
 
Im Haushalt der Stadt Todtnau sind für Dachreparaturen insgesamt 40.000 € eingestellt.  
 
Angebotsübersicht: 
 
1. Fa. Formanski:  42.578,43 € (brutto) 
2. Weiterer Bieter: 42.788,35 € (brutto) 
 



Auf Grund des Zustandes des Flachdaches im Küchenbereich wird die Erneuerung der 
Dachfläche und die Beauftragung der Fa. Formanski für 42.578,43 € (brutto) zugestimmt.  
 
Abstimmungsergebnis: 8 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen. 
 
 

Punkt 4 
 
Verschiedenes 
 
Ortsvorsteher Martin Halm fragt an, ob für den Neubau der Feuerwehr Todtnau ein 
Nahwärmeanschluss geplant ist. Bauamtsleiter Klaus Merz antwortete, dass derzeit keine 
Pläne für ein Nahwärmeanschluss bestehen, fragt jedoch nach, ob es möglicherweise doch 
eine Option sein könnte.  
 
 
Stadträtin Irene Breuer berichtet, dass im Freibad in Todtnauberg das Bachbett 
überschwemmt wurde und ein Hangrutsch neben der Liegefläche auftrat. Die Verwaltung 
nimmt dies zur Kenntnis und wird sich darum kümmern.  
 
 
 
 
 
 


